

Übergabe eines besonderen Weihnachtsgeschenks an die Seniorinnen und Senioren

Der Seniorenbeauftragte Ralph Behringer hat in der Adventszeit sowohl der BRK-Tagespflege Haidwiesen als auch der Acasa Tagespflege St. Marien ein besonderes Weihnachtsgeschenk überreicht:
ein individuell gestaltetes Altendorfer Memory-Spiel.



Das Memory enthält historische Aufnahmen bekannter Altendorfer Orte aus früheren Zeiten, fotografiert von Dieter Hagn, sowie aktuelle Bilder derselben Plätze aus dem Jahr 2025, aufgenommen von Ralph Behringer.

Durch die Kombination von „Damals und Heute“ lädt das Spiel nicht nur zum gemeinsamen Spielen ein, sondern auch zu Gesprächen über Erinnerungen, Wandel und persönliche Geschichten rund um die Orte.

Mit dieser Spende möchte Ralph Behringer dazu beitragen, die geistige Aktivität der Seniorinnen und Senioren zu fördern und gleichzeitig ein Stück Altendorfer Heimatgefühl in die Einrichtungen zu bringen.



Die Leitung der BRK-Tagespflege Haidwiesen, Isabella Eberlein als auch die Leitung der Acasa Tagespflege St. Marien, Tobias Weinkam und die Bewohnerinnen und Bewohner beider Häuser freuten sich sehr über diese besondere und liebevoll gestaltete Aufmerksamkeit.